

22 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

ideal digital



Webmail



Alertas



Envío de titulares

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#)

[SECCIONES]

■ LOCAL

Local

GRANADA

Costa

Cien arquitectos se disputan el diseño del área docente del PTS

Provincia

El concurso de ideas para los cinco edificios universitarios ha recibido aspirantes de ocho países distintos El Rectorado espera que las obras se empiecen a principios de 2007

Andalucía

Opinión

M. VICTORIA COBO/GRANADA

España

Un centenar de arquitectos de todo el mundo

Mundo

quieren participar en el diseño de los 98.000

metros cuadrados que tiene la [Universidad de](#)

Vivir

[Granada](#) en el Parque Tecnológico de la Salud[Publicidad](#)

Titulares del día

(PTS). Este nuevo campus constará de cinco

Lo más leído

edificios universitarios, cuatro destinados a facultades y un quinto que reunirá los

Especiales

servicios centrales. Una interesante oportunidad para estos profesionales que se han inscrito en el concurso de ideas desde ocho países distintos.

[MULTIMEDIA]

Gráficos

Los arquitectos o equipos profesionales se han presentados por dos vías diferentes.

Galerías

29 de ellos son arquitectos de reconocido prestigio, que pueden concurrir

Imágenes del día

simplemente presentando su currículum. Por esta modalidad han llegado solicitudes

Vídeos

desde Francia, Portugal, Italia, Alemania, Inglaterra, Argentina o Estados Unidos

Clips Musicales

firmadas por nombres muy conocidos. De hecho, el rector señaló que en los

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

próximos días pueden llegar más solicitudes que se han recibido en embajadas

Expectativas

españolas.

Inmobiliario

Entre los nombres internacionales destacan Richard Rogers, que firmó el Centro

Laguía TV

Pompidou de París o la Terminal T4 de Barajas, o Alejandro Zafra, que tiene su

Mujer Hoy

estudio en Londres y tiene, entre otros proyectos, el pabellón de España en la Expo

XL Semanal

2005 de Aichi y la terminal marítima de Yokohama en Japón. Desde Italia han

[CANALES]

Agricultura

llegado también las inscripciones de la firma Marazzi Architetti y de Georgio Grassi,

Cibernauta

con importantes obras en Berlín. Cabe destacar también al equipo holandés

Ciclismo

MVRDV, autor recientemente de un conjunto de viviendas en Madrid a modo de hito

Descargas | PDF

metropolitano.

Entrevistas

Destacados

Esquí

Tampoco son escasos los nombres de arquitectos españoles destacados que han

Formación

mostrado su interés por participar en este proyecto, como los equipos locales de

Hoy Cinema

Cayuelas, Elisa Valero, Ibáñez Sánchez, Martín Martín y Ramón Fernández-Alonso -

Hoy Inversión

con dos nominaciones recientes en las Bienales de Arquitectura-. Hay que resaltar

Hoy Motor

también a González Cordon, autor de las instalaciones en Almería de los Juegos del

Infantil

Mediterráneo o Cruz y Ortiz, que tiene en su haber la Estación de Santa Justa de

IndyRock

Sevilla o el estadio olímpico de Madrid.

Legal

Al margen de todas estas firmas de repercusión nacional o internacional, el mayor

Libros

volumen de candidaturas procede de equipos jóvenes de profesionales que han

Lorca

presentado ideas originales. De entre estos grupos con futuro y las firmas

Meteorología

reconocidas, saldrán en las próximas semanas los diez finalistas.

Moda

Un jurado compuesto por responsables universitarios, representantes de los

colegios oficiales y arquitectos de prestigio serán los que estudien todos los

proyectos y currículos para ofrecer diez nombres el próximo 9 de junio. Cinco de

cada modalidad, que tendrán un plazo razonable para presentar los proyectos de

ordenación de «un espacio del corazón del [Campus de la Salud](#)», como señaló el

rector, David Aguilar, en la presentación del estado del concurso.

Plazos

Los diez elegidos en la primera fase tendrán hasta finales de año para presentar

sus ideas, por lo que Aguilar estima que los anteproyectos estarán sobre la mesa a

finales de 2006 y se pueda empezar a construir a principios de 2007. De la decena

22 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Planet Fútbol

Reportajes

todo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Amistad

Blogs

Chat

Foros

Juegos

Sudoku

de finalistas habrá cuatro ganadores que deberán trabajar juntos en el proyecto definitivo. El ganador será el que sienta las bases de ordenación de la parcela, y su autor diseñará también los edificios de la emblemática facultad de Medicina y del inmueble que agrupe los servicios comunitarios. «Son los primeros que queremos hacer y deben empezar a funcionar al mismo tiempo que el hospital», señaló el rector.

La facultad de Medicina dispondrá de 30.000 metros cuadrados y para los servicios centrales habrá 9.000 metros más.

El arquitecto que quede en segundo lugar diseñará la facultad de Farmacia, que dispone de 36.000 metros cuadrados. El tercero se hará cargo del edificio de la Escuela de Ciencias de la Salud, en la que se impartirán los títulos de Enfermería, Fisioterapia, Logopedia y Terapia Ocupacional en sus 12.000 metros cuadrados. El cuarto diseñará el edificio de Odontología en los 11.000 metros cuadrados que tiene asignados.

En esta fórmula radica una de las originalidades del concurso de ideas que ha convocado la Universidad y que ha tenido una amplia difusión internacional gracias a la colaboración de los colegios oficiales de Arquitectura de Granada y Madrid, como destacó la vicerrectora de Ordenación Académica, Elena Díez Jorge.

Consenso

Así, los cuatro equipos que resulten ganadores en el concurso tendrán que consensuar la idea final de esta parcela, para la que hay un presupuesto de 108 millones de euros. El proyecto ganador será el que marque la ordenación del espacio, y los otros tres participantes rediseñarán sus edificios para que 'casen' bien con esta línea básica. Además, la zona docente que llevará hasta el [Campus de la Salud](#) al 10% de los alumnos de la [Universidad de Granada](#), tendrá que integrarse con los edificios de investigación que ya existen en la zona y con la rotundidad del nuevo hospital Clínico.

mvcobero@ideal.es

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Pow

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal



publicidad